

Internationales Tanzfestival in Mannheim vom 4. und 5. Oktober 2003, mit begleitenden Tanzworkshops am 3. und 4. Oktober

Choreographen: Aki Kato (Japan), Naoki Matsumoto (Japan), Luches J. Huddleston Jr. (Amerika), Bruno Perillo (Italien), Bronislav Roznos (Tschechien), Olaf Schmidt (Deutschland), Eric Trottier (Kanada).
Alle ehemalige Solo-Tänzer des Mannheimer Nationaltheaters unter der Leitung von Phillippe Talard.

In den folgenden Zeilen möchte ich Ihnen das Mannheimer Tanzfest 2003 vorstellen. Ein Projekt, das auf der großen Tradition des Tanzes in der Region aufbaut und gleichzeitig neue Perspektiven und Möglichkeiten aufzeigt. International erfahrene und bekannte Tänzer und Tänzerinnen sowie gleichermaßen herausragende Choreographen werden im Oktober diesen Jahres im Mannheimer Capitol gastieren und weit mehr als einen Einblick in die facettenreiche Welt des Tanzes ermöglichen.

Das Mannheimer Tanzfest ist das Ergebnis langjähriger Schaffens. Die Begeisterungsfähigkeit und Kompetenz des Mannheimer Publikums hat großen Anteil an diesem Projekt. Denn diese Begeisterung ist es, die viele Tänzer aus aller Welt, die wie ich einmal einem Engagement am Mannheimer Nationaltheater nachgingen, an diese Stadt gebunden hat. Das Mannheimer Tanzfest wird all diese unterschiedlichen Charaktere und Auffassungen erneut zusammenführen.

Meine Initiative baut auf der Überzeugung, in Mannheim und der Region über ein Publikum zu verfügen, wie man es in anderen Städten, die weitaus mehr tänzerische Angebote vorzuweisen haben, lange suchen muss. Diese Erfahrung machte ich nicht nur durch mein langjähriges Engagement am Nationaltheater Mannheim, sondern auch durch die Arbeit in meiner eigenen Ballettschule, die ich vor etwas mehr als zwei Jahren in Mannheim gründete.

Das Mannheimer Tanzfest eröffnet dem Publikum eine Möglichkeit, auch in Mannheim und der Region aktuelle und freie Tanzkultur zu erleben. Neben einer Plattform für die Künstler, wird dem Publikum durch die gleichzeitig stattfindenden Workshops auch ein neuer Zugang zum Tanz vermittelt. Auf lange Sicht möchte ich den Grundstein für eine jährliche wiederkehrende Veranstaltung für den zeitgenössischen Tanz in Mannheim legen.

Ich hoffe Sie für unsere Arbeit begeistern zu können und Sie auch bei zukünftigen Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Ihre
Aki Kato

Weitere Informationen unter 0621/124 7956 oder unter "<http://www.aki-kato.de>"
Alle Pressedaten finden Sie auch digital unter "<http://www.aki-kato.de/tanzfest/layout/press.php4>"

